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 Monsieur le commissaire,
Je vous adresse ce mail car après être aller aux réunions d'informa�ons,j'es�me que la construc�on de la laverie ne doit pas se faire à Suzannecourt ,surtout aussi proche des
habita�ons.Nous avons été tromper par la dénomina�on du projet.

Je porte à votre a�en�on ces arguments.

1) Le permis de construire a été délivré sous l'in�tulé blanchisserie industrielle:ANNEXE 26 .
Nous aurait-on dument tromper en oubliant d'écrire le mot NUCLEAIRE ?
Implantée dans une Zone prévue à l'Ar�sanat( ZA) ,malheureusement débap�sée en Zone d'Ac�vités (comment leurrer la popula�on).

2) Comment nos élus peuvent-ils promouvoir le tourisme avec ce slogan "la vie est ici". Il y a très longtemps la haute-marne a fait le sacrifice de terres agricoles pour éviter les
inonda�ons à Paris.Le lac du Der est aujourd'hui notre vitrine et parlons du 11ème parc na�onal qui vient être créer dans le sud Haut-marnais.Sous l’égide de CIGEO,veut-on que le
nord du département soit une zone déserte pour accueillir tout les traitements des déchets nucléaires français et d'ailleurs?

3)Quand on lit le rapport sur l'évacua�on des fumées (étant donné la difficulté à évaluer la part de l'ac�vité entrant à être rejeter...)
Que soit disant les vents dominants viennent de l'Est donc ne peuvent pas se raba�re sur le villages et ses habitants.Tout le monde sait que les vents viennent de l'Ouest et que
les brouillards sont fréquents dans la vallée de la marne, LOL.
Comment les par�cules vont-elles s'écharper dans l'atmosphère sans  a�eindre les terres cul�vées (champs et jardins) ,les forêts dont la biodiversité est notre grande richesse par
des espèces que l'on ne trouvent que sur notre territoire tel que les orchidées sauvages  que l'on rencontre lors de nos randonnées et nous pauvres oubliés du rural(comme dit la
chanson) ?

4) Et maintenant si nous parlions de l'eau,un bien si précieux à la vie sur terre.Pollu�on de la Marne par des métaux lourds des adjuvants et les fameux nucléo�des.Les communes
en aval qui puisent ce�e ressource pour le quo�dien et nous dans le village ,nous ne savons pas si le débit sera suffisant pour nos propres entre�ens(lavages).

5)Les rayonnements ionisants sont classés cancérogènes avérés pour l'homme par le mode d'exposi�on (distance,débit et temps) sachant que les habita�ons les plus proches sont
à moins de 100 mètres ,le débit des nucléo�des non es�mé et le temps d'exposi�on (20 à 30 an d'exploita�on) et...
Que deviendra ce�e industrie polluante pour les généra�ons futures? Surement laissée à l’abandon comme ce�e pauvre laverie de la Hague...

6)Et n'oublions pas les bruit engendrés par les machines et les camions.Comment trouver un sommeil réparateur?

En conclusion,je ne souhaite pas que ce�e laverie s'installe dans mon village où il fait bon vivre. Bien-sur nous n'avons pas de piscine communale mais un pe�t ruisseau qui coule
des jours paisible jusqu'au jour où ....UNITECH est arrivé et à par�r de là, doit-on se tremper les pieds dans une eau contaminée.

Mme Anita Archinard,habitante qui pense au bien être des futures généra�ons.Il est temps de parler écologie.
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